

MINISTERIO DE EDUCACION NACIONAL

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Geografía Física (para desempeñar Geología)» de la Facultad de Ciencias de la Universidad de Oviedo por la que se señala lugar, día y hora para efectuar su presentación los opositores.

Se convoca a los señores opositores el día 13 de mayo próximo, a las doce de la mañana, en la cátedra de Paleontología de la Sección de Geológicas, pabellón quinto, de la Facultad de Medicina (Ciudad Universitaria), para su presentación y entrega de los trabajos sobre memoria, fuentes, programa, etc., de la asignatura y darles a conocer los acuerdos adoptados por el Tribunal para el desarrollo de los ejercicios quinto y sexto.

Madrid, 20 de abril de 1963.—El Presidente, Luis Solé Sabarís.

RESOLUCION del Tribunal de oposiciones a la cátedra de «Historia de España de las Edades Moderna y Contemporánea e Historia general de España (Moderna y Contemporánea)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla por la que se señala lugar, día y hora para efectuar su presentación los opositores.

Se convoca a los opositores a la cátedra de «Historia de España de las Edades Moderna y Contemporánea e Historia general de España (Moderna y Contemporánea)» de la Facultad de Filosofía y Letras de la Universidad de Sevilla, convocada por Orden ministerial de 13 de octubre de 1962, para hacer su presentación el día 16 de mayo de 1963, a las cinco de la tarde, en el salón de grados de la Facultad de Filosofía y Letras (Ciudad Universitaria) de Madrid.

En dicho acto se dará cumplimiento a lo legislado en orden a la presentación de memorias, programa, etc., correspondiente a la disciplina objeto de las oposiciones.

Madrid, 23 de abril de 1963.—El Presidente, Florentino Pérez Embid.

ADMINISTRACION LOCAL

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Castellón de la Plana referente al concurso para la provisión de la plaza de Subjefe de Contabilidad de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial» de esta provincia número 38, fecha 28 de marzo pasado, se publica la convocatoria para la provisión por concurso de la plaza de Subjefe de Contabilidad, actualmente vacante.

Dicha plaza, a cubrir entre Peritos Mercantiles, está dotada con un sueldo anual de 18.500 pesetas y demás emolumentos legales.

El plazo de presentación de instancias es de treinta días hábiles, a contar del siguiente al de la publicación de este extracto en el «Boletín Oficial del Estado».

Castellón de la Plana, 13 de abril de 1963.—El Presidente, 1.866.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Gerona referente al concurso restringido de méritos para proveer en propiedad una plaza de Subjefe de Negociado de esta Corporación.

En el «Boletín Oficial de la Provincia de Gerona» del día 7 de marzo pasado se publicó íntegramente la convocatoria de concurso restringido de méritos para proveer en propiedad una plaza de Subjefe de Negociado de esta Corporación Provincial, dotada con el haber base de 19.500 pesetas anuales y demás emolumentos reglamentarios, habiéndose publicado en el propio «Boletín» del día 19 del citado mes la subsanación de una omisión observada en el texto impreso de dicha convocatoria.

Las instancias solicitando la admisión a dicho concurso deberán presentarse en la Secretaría General de la Corporación durante el plazo de los treinta días hábiles siguientes al de la publicación del presente anuncio en el «Boletín Oficial del Estado».

Gerona, 9 de abril de 1963.—El Presidente.—1.869.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Pontevedra por la que se anuncia concurso para proveer la plaza vacante de Ayudante del Servicio de Vías y Obras.

La Excm. Corporación Provincial, en sesión de 24 de noviembre de 1962, acordó anunciar concurso libre para proveer la plaza vacante de Ayudante del Servicio de Vías y Obras. Esta plaza está dotada con el sueldo base anual de 17.000 pesetas, una indemnización fija de 8.000 pesetas anuales, y compensación de las dietas que se devenguen en el desempeño del cargo, y demás emolumentos reglamentarios; pudiendo concursar a la misma los Ayudantes o Peritos de Obras Públicas comprendidos entre los dieciocho y los treinta y cinco años el día que termine el plazo de presentación de instancias.

Las instancias serán dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Diputación y deberán presentarse en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado», y acompañadas necesariamente de los documentos acreditativos de los méritos profesionales que en cada aspirante concurren.

Los demás particulares relacionados con este concurso se detallan en el «Boletín Oficial» de la provincia número 86, de 13 de abril de 1963.

Pontevedra, 18 de abril de 1963.—El Presidente, Antonio Puig.—El Secretario, Manuel Casas.—1.879.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Pontevedra referente a la oposición para proveer la plaza de Médico Anestesiista Reanimador de la Beneficencia Provincial.

La Excm. Corporación Provincial, en sesión de 3 de marzo de 1962, acordó proveer la plaza de Médico Anestesiista Reanimador de la Beneficencia Provincial, aprobándose la convocatoria y programa autorizados por la Dirección General de Sanidad.

La plaza está dotada en presupuesto con el sueldo base anual de 22.000 pesetas y demás emolumentos reglamentarios y habrá de cubrirse, mediante oposición directa y libre, entre Licenciados o Doctores en Medicina y Cirugía que hayan cumplido la edad de veintidós años.

Las instancias serán dirigidas al ilustrísimo señor Presidente de la Diputación y se presentarán en el Registro General en el plazo de treinta días hábiles, contados a partir del siguiente al de la publicación de esta convocatoria en el «Boletín Oficial del Estado».

La convocatoria y programa que han de regir en esta oposición se contienen en el «Boletín Oficial» de la provincia número 89, de 16 de abril de 1963.

Pontevedra, 19 de abril de 1963.—El Presidente, Antonio Puig Gaite.—El Secretario, Manuel Casas Fernández.—1.880.

RESOLUCION de la Diputación Provincial de Valencia por la que se transcribe relación de aspirantes admitidos al concurso restringido para provisión de una plaza de Portero Mayor de esta Corporación.

Lista de firmantes admitidos:

Numero 1.—D. Juan Fuertes Paredes.

Se hace constar que no hay firmantes excluidos.

Valencia, 17 de abril de 1963.—El Secretario general accidental, R. Molina Mendoza.—El Presidente, Bernardo de Lassala.—1.852.

RESOLUCION del Ayuntamiento de Palma de Mallorca referente a la oposición anunciada para proveer siete plazas de Oficial Técnico-administrativo de esta Corporación.

El inicio de los ejercicios correspondientes a la oposición convocada para proveer siete plazas de Oficial Técnico-administrativo de esta Corporación tendrá lugar transcurridos quince días hábiles, a contar desde el siguiente al de la publicación del presente anuncio, en el salón de sesiones, a las diez horas y treinta minutos.

Lo que se hace público a los efectos reglamentarios correspondientes.

Palma de Mallorca, 17 de abril de 1963.—El Alcalde (ilegible).—1.875.